

Examination and Study Regulations - Special Provisions - for the degree program
Research in Media Engineering with the degree "Master of Science"

Annex: Curriculum

Study section / Modules	Module type compulsory / elective	Module completion (graded or non-graded exam, length of exam and details are defined in the module catalogue)	Semester				Σ ECTS	Weighting	Module description
			1st	2nd	3rd	4th			
			ECTS	ECTS	ECTS	ECTS			
Research seminar (MIW)	P	MPL	5					5	201018
Electives 1	P								
Selection of modules totaling 20 ECT from the elective catalog	W	MPL		20			20	20	
Electives 2	P								
Selection of modules totaling 50 ECTS from the module catalog provided students complete the "Media Project" module from the "Research" elective section. Selection of modules totaling 40 ECTS from the module catalog, provided students complete the "Research Project" module from the "Research" elective section. Modules from Electives 1 that have not been selected in the minimum scope defined there can also be selected for Electives 2.	W	MPL		40 or 50			40 or 50	40 or 50	
Research paper (students select one of the two offered modules)	P								
Media project (MIW)	W	MPL		10			10 or 20	10 or 20	201133
Research project (MIW)	W	MPL		20					201132
Soft Skills	P								
Module or class(es) totaling 5 ECTS from the classes offered in economics, law, labor and media studies, Studium generale, European studies, and languages offered at TU Ilmenau.	W	MPL		5			5	5	
Master's thesis with colloquium						30	30	30	Link
Σ ECTS			30	30	30	30	120	120	
	MPL	Module exam	LP	ECTS = credit points					
			P	compulsory module					
			W	elective module					

Anlage Studienplan

Studienplan mit Medienprojekt								
Studienabschnitt / Module	Modulart (Pflicht / Wahl)	Modul- abschluss- leistung (Form, Dauer und Details sind in den Modultafeln definiert)	Fachsemester				Sum- me LP	Gewi- chtu- ng
			1.	2.	3.	4.		
			WS	SS	WS	SS		
			LP	LP	LP	LP		
Forschungsseminar (MIW)	P	MPL	5				5	5
Wahlbereich 1	P							
Auswahl von Modulen im Umfang von insgesamt 20 LP aus dem Wahlkatalog.	W	MPL	20				20	20
Wahlbereich 2	P							
Auswahl von Modulen im Umfang von insgesamt 50 LP aus dem Wahlkatalog, wenn Studierende aus dem Wahlbereich "Forschung" das Modul "Medienprojekt" absolvieren. Auswahl von Modulen im Umfang von insgesamt 40 LP aus dem Wahlkatalog, wenn Studierende aus dem Wahlbereich "Forschung" das Modul "Forschungsprojekt" absolvieren.	W	MPL	50				50	50
Forschungsarbeit	P							
Medienprojekt (MIW)	W	MPL		10			10	10
Soft Skills	P							
Modul oder Kurs(e) im Umfang von insgesamt fünf LP aus dem Lehrangebot der Wirtschafts-, Rechts-, Arbeits- und Medienwissenschaften, des Studium Generale, des Europastudiums sowie des Sprachenangebots der TU Ilmenau	W	MSL	5				5	0
Masterarbeit mit Kolloquium	P	MPL				30	30	30
Summe LP			30	30	30	30	120	
Studienplan mit Forschungsprojekt								
Studienabschnitt / Module	Modulart (Pflicht / Wahl)	Modul- abschluss- leistung (Form, Dauer und Details sind in den Modultafeln definiert)	Fachsemester				Sum- me LP	Gewi- chtu- ng
			1.	2.	3.	4.		
			WS	SS	WS	SS		
			LP	LP	LP	LP		
Forschungsseminar (MIW)	P	MPL	5				5	5
Wahlbereich 1	P							
Auswahl von Modulen im Umfang von insgesamt 20 LP aus dem Wahlkatalog.	W	MPL	20				20	20
Wahlbereich 2	P							
Auswahl von Modulen im Umfang von insgesamt 50 LP aus dem Wahlkatalog, wenn Studierende aus dem Wahlbereich "Forschung" das Modul "Medienprojekt" absolvieren. Auswahl von Modulen im Umfang von insgesamt 40 LP aus dem Wahlkatalog, wenn Studierende aus dem Wahlbereich "Forschung" das Modul "Forschungsprojekt" absolvieren.	W	MPL	40				40	40
Forschungsarbeit	P							
Forschungsprojekt (MIW)	W	MPL		20			20	20
Soft Skills	P							
Modul oder Kurs(e) im Umfang von insgesamt fünf LP aus dem Lehrangebot der Wirtschafts-, Rechts-, Arbeits- und Medienwissenschaften, des Studium Generale, des Europastudiums sowie des Sprachenangebots der TU Ilmenau	W	MSL	5				5	0
Masterarbeit mit Kolloquium	P	MPL				30	30	30
Summe LP			30	30	30	30	120	
MPL Modulprüfungsleistung			LP	Leistungspunkte				
MSL Modulstudienleistung			P	Pflichtmodul				
			W	Wahlmodul				